



# Mérignac

## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

### Inauguration de la Maison des habitants de Beutre

**Samedi 3 mars 2018 à 11h**

*210 avenue de l'Argonne*

**Les Maisons des habitants s'inscrivent dans une volonté municipale de renforcer les services de proximité et d'optimiser la relation à l'utilisateur. Après celle ouverte dans le quartier de Beaudésert, la Maison des habitants de Beutre prend place dans les anciens locaux du centre social afin de diversifier et optimiser les services aux habitants.**

Beutre est un quartier étendu, situé extra-rocade, qui rassemble 5% de la population de Mérignac (3834 habitants). Structuré autour de deux grands axes (avenue François Mitterrand et Jean Monnet), et marqué par la présence de l'aéroport, de la Base aérienne 106 et du site logistique de Médecins Sans Frontières, le quartier comprend également une zone à vocation plus économique au nord, ainsi qu'une centralité avec services et commerces de proximité au niveau de l'avenue de l'Argonne, c'est précisément dans ce secteur que la Maison des habitants est située.

Le centre social et d'animations de Beutre est le gestionnaire de l'équipement, il continue donc à y accueillir ses adhérents et à proposer ses activités. Des services municipaux sont également disponibles sur place : la mairie annexe, l'antenne Médiathèque et le Relais d'Assistants Maternelles. Les habitants pourront aussi bénéficier de permanences de la Mission Locale Technowest, de la Maison Départementale de la Santé et de l'Insertion (MDSI) et de l'Association Départementale des Amis des Voyageurs (ADAV 33). Enfin, la Maison des habitants de Beutre accueille trois associations résidentes : le Dojo beutrois, Human System Culture et Mieux Vivre à Beutre. D'autres associations peuvent utiliser les locaux ponctuellement. Un espace jeunes ouvrira prochainement ses portes dans un local annexe.

L'objectif est d'adapter l'offre de services et les équipements aux évolutions des besoins et des attentes des habitants. Une offre regroupée permet de faciliter le quotidien des Mérignacais.

Ce nouveau concept de service public va continuer à s'étendre aux autres quartiers de la ville. Ainsi, le projet du cabinet d'architecte Kaplan a été retenu pour conduire la réalisation de la Maison des Habitants de Chemin Long (livraison avril 2020). Les travaux de la Maison des Habitants d'Arlac devraient être lancés en septembre 2019. Deux appels d'offres seront lancés en 2018 pour désigner les programmistes des équipements de Capeyron et du Centre-Ville. A plus court terme, c'est la Maison des Habitants du Burck qui devrait être prochainement inaugurée.

**Contact presse :**

Virginie Bougant, Chargée de communication et des Relations presse

05 56 55 66 18 – 06 27 52 48 69 – [v.bougant@merignac.com](mailto:v.bougant@merignac.com)